

Une femme à la beauté classique est profondément amoureuse d'un homme sans savoir qu'il entretient également une relation sérieuse avec sa mère.

La femme, connue sous le nom de Bidemi, a déjà décidé d'épouser l'homme et ils se sont promis de ne pas se décevoir l'un l'autre. Ils ont tous les deux fini de se préparer à se présenter, mais l'inattendu s'est produit...

Selon la dame, elle a décidé de poursuivre sa relation avec l'homme après avoir passé trois ans en tant qu'amante, suite à des déceptions antérieures avec des hommes qui lui avaient promis ciel et terre.

L'homme, qui était prêt à cent pour cent, a décidé de l'emmener au Dr Francis Healing House +237, 670, 725, 618 pour s'assurer de leur mariage, où le secret d'une relation avec un proche a été révélé après que le serment a été prêté.

La spirite a demandé à son petit ami s'il avait une relation avec un proche de Lady Bidemi et il a répondu par la négative. Il a répété la question trois fois, mais son ami a répondu par la négative.

Puisqu'ils ont tous les deux prêté serment, elle ne se soucie pas de savoir si son ami a une

liaison secrète avec quelqu'un. Si c'était le cas, il ne pouvait pas la forcer à prêter serment.

Le Dr Francis a poliment dit que s'il y avait quoi que ce soit, l'homme devrait s'ouvrir, car après aujourd'hui, le serment ne peut plus être rompu. Ils ont donc quitté la maison spirituelle en échangeant des plaisanteries, notant qu'elle avait vu quelqu'un qu'elle pouvait enfin considérer comme sa propre personne.

Malheureusement, quelques jours après avoir prêté serment, son amie l'a invitée dans un bar où elle est tombée sur sa mère. Après l'avoir vue, elles se sont saluées et sa mère a quitté le bar presque immédiatement.

Elle a commencé à se demander ce qui avait pu amener sa mère au bar. Elle a demandé à son petit ami s'il connaissait la femme qui venait de quitter le bar. Il a répondu par l'affirmative, mais a décidé de ne pas donner plus d'explications sur la mission de sa mère au bar.

Inquiète, elle est partie sans passer beaucoup de temps avec son ami. Dès qu'elle est rentrée chez elle, sa mère lui a demandé qui l'avait invitée au bar. Elle répondit qu'elle y était allée pour voir l'homme qui avait juré de l'épouser.

La mère est restée stupéfaite pendant un moment et a crié "Je suis finie". La fille demande pourquoi. Elle a répondu que le même homme avait une relation avec elle depuis plus d'un an.

Il y a maintenant une coïncidence d'intérêt entre la mère et la fille. Ce qui est encore plus inquiétant, c'est le serment que sa fille a prêté à ce même homme. La fille est complètement désorientée et ne sait pas quoi faire, car la spirite l'a déjà mise en garde. Elle a besoin de vos conseils car elle ne peut pas rompre le serment et elle ne peut pas non plus se marier avec quelqu'un qui a découvert le secret de sa mère.

LU SUR LE NET, POUR VOUS: Veuillez noter que tous les contenus affichés dans cette rubrique sont transmis tel quel sans aucune alteration. Veuillez SVP utiliser votre bon sens pour en juger la pertinance.

Nous ne pourrons en aucun cas être tenus responsables des propos contenus dans les textes.